



EN LA PLAYA CHICA DE LAS CRUCES, EN LA COMUNA DE EL TABO.

Realizarán intervención artística en Las Cruces para reflexionar sobre el cambio climático

Este viernes 20 de diciembre, la Playa Chica de Las Cruces, en la comuna de El Tabo, será el escenario de la primera edición de "La Carpa de la Medusa", una intervención artística que busca reflexionar sobre la relación entre las comunidades costeras y el entorno natural frente a los desafíos del cambio climático.

El evento, que se extenderá desde las 6 de la mañana hasta las 21 horas, contará con proyecciones al amanecer y atardecer, además de talleres y actividades dirigidos por artesanas, escritoras y científicas locales.

La iniciativa es liderada por la artista visual Paula de Solminihaç y producida por Nube Lab, con la curatoría de Carolina Castro Jorquera.

Según sus organizadores, el proyecto utiliza la imagen de la medusa como inspiración, promoviendo un espacio de encuentro colaborativo donde se integren saberes locales, arte y ciencia.

La actividad busca generar aprendizajes sobre los desafíos socioecológicos de las zonas costeras y visibilizar el impacto del retroceso de las líneas de playa, la contaminación y la pérdida de biodiversidad.

La jornada comenzará con una proyección au-

diovisual a cargo de los artistas Ana Edwards y Aníbal Bley, que relatarán historias visuales del borde costero. Durante el día, se desarrollarán talleres comunitarios enfocados en la memoria local y la creatividad, y el evento concluirá con una segunda proyección al atardecer.

"La Carpa de la Medusa" ha sido desarrollada con materiales reciclados, aportados por empresas privadas, con el fin de minimizar su impacto ambiental. Además, en los últimos meses, se llevaron a cabo talleres colaborativos en diferentes puntos del territorio costero con la participación de la Estación Costera de Investigaciones Marinas UC y el apoyo del Departamento de Cultura de El Tabo.

El proyecto forma parte de una intervención artística itinerante que recorrerá diversas localidades del litoral chileno, con el propósito de activar memorias del mar, prácticas locales y generar espacios de reflexión en torno a la resiliencia costera. 🌊

6

de la mañana comienza la intervención en Las Cruces.